

たけん二だより

令和5年11月号

10月6日にたけん二大運動会を開催しました！

朝のラジオ体操で体を充分ほぐしたあと、紅組と白組に分かれて種目別に得点を競い合いました！

今年の運動会も競技種目が盛りだくさんでした！以前から好評だったパン食い競争や玉入れ、リングリレーに加え、うちわを使って風船を押し出す対戦競技や新聞紙の上の三角コーンを足で手繰り寄せるランニングシートなどユニークなもの！

利用者、スタッフ共に運動会のレクリエーションを通じて楽しく体を動かしながら笑顔あふれる時間を過ごす事ができました♪



～たけん二ぐらし～



入所者の方からの「食べたい！」との一声で急遽、あかね園の畑で育てているさつま芋の「芋づる」を使って佃煮を作りました！

軽トラックの荷台に積み込み、全員で芋づるを一本ずつ手作業で葉っぱをむしり、固いつるの部分を取り除きます。

柔らかい茎の部分を集め一口大に切り、茹でて醤油や調理酒などで味付けをして完成です！

出来上がった佃煮はその日の夕飯の一品となり皆様から美味しいと好評でした♪



一言コメント

10月21日にあかね園バザーが開催されました！グループホームたけんこも参加させていただき焼き鳥やドリンクバーなどで出店しました♪新型コロナウイルスの影響で4年ぶりの開催となりましたが多くの来場者が訪れ賑わいました！



わたあめも作りました！小さいお子さんにサービスしましたが好評でした♪

